
揖概况铱 2010 年袁 政协临安市委员会召

开常委会议 7 次尧 主席会议 13 次曰 对节

能降耗等 11 项工作进行专题协商曰 对 2
个部门开展民主评议袁 统一选派政协委员

担任民主监督员曰 常委会组织开展各类视

察尧 调研活动 60 余次袁 向市委尧 市政府

报送建议案和调研报告 7 份遥
举办市政协委员培训班并纳入市委党

校主体班教学袁 邀请有关领导和专家作博

弈论与政府管理尧 当前国际形势和中国对

外关系尧 人民政协基本理论与知识等专题

讲座遥 完善委员履职考核机制袁 制订出台

叶关于市政协委员履行职责的若干规定

渊试行冤曳尧 叶临安市政协委员履行职责考

核办法 渊试行冤曳遥 加强对界别工作指导袁
召开界别工作尧 调研工作等会议袁 明确开

展界别课题调研尧 政协委员进社区活动等

任务和要求遥 各界别开展活动 110 余次遥
是年袁 省政协副主席王永昌率调研组

到临安调研民族宗教工作袁 杭州市政协主

席孙忠焕到临安视察省科创基地 (科技城)
建设和 野绿色家园尧 富丽山村冶 建设工作遥

揖市政协七届四次会议铱 2010 年 3 月 1耀4
日袁 政协第七届临安市委员会第四次会议在

锦城召开遥 会议听取和审议政协第七届临安

市委员会常务委员会工作报告尧 政协第七届

临安市委员会常务委员会关于七届三次会议

以来提案工作情况的报告袁 进行大会发言袁
选举产生副主席 1人袁 审议通过政协第七届

临安市委员会第四次会议决议和政协第七届

临安市委员会第四次会议关于提案收集和初

审情况的报告遥 与会人员列席临安市第十四

届人民代表大会第四次会议袁 听取并讨论

叶政府工作报告曳 和其他有关报告遥 部分市

民代表旁听此次会议遥

揖市政协七届常委会议铱 2010 年袁 市政

协七届常委会召开会议 7 次袁 分别为院
1 月 22 日袁 召开第十六次常委会议袁

研究市政协七届四次会议筹备工作袁 协商

讨论市政协七届四次会议有关事项遥
3 月 3 日袁 召开第十七次常委会议袁

审议市政协七届四次会议选举有关事项遥
3月 3 日袁 召开第十八次常委会议袁 听

取各组关于讨论 叶政协常委会报告曳尧 叶提
案工作报告曳 和 叶政府工作报告曳 情况的

汇报袁 审议市政协七届四次会议决议 渊草
案冤尧 提案委员会关于市政协七届四次会议

提案收集和初审情况的报告 渊草案冤袁 审议

通过 叶市政协 2010 年工作要点曳尧 叶关于

市政协委员履行职责的若干规定 渊试行冤曳遥
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3 月 4 日袁 召开第十九次常委会议袁
审议通过有关人事任免事项遥

6 月 8 日袁 召开第二十次常委会议袁
协商 2010 年全市节能降耗工作袁 审议通

过 叶临安市乡镇 渊街道冤 政协工作联络委

员会工作规则 渊试行冤曳尧 叶临安市政协委

员履行职责考核办法 渊试行冤曳 和有关人

事事项遥
9 月 10 日袁 召开第二十一次常委会

议袁 听取市政府提案办理工作和市人民法

院尧 市人民检察院工作通报袁 研究民主评

议尧 民主监督小组和围绕 野十二五冶 规划

建言献策等工作遥
12 月 7 日袁 召开第二十二次常委会

议袁 协商 野服务百姓档案冶 工作和 野绿色

家园尧 富丽山村冶 建设袁 审议通过有关人

事任免事项遥

揖主席会议铱 2010 年袁 政协第七届临安

市委员会召开 13 次主席会议袁 分别为院
1 月 13 日袁 召开第四十三次主席会

议袁 传达学习市委十二届十一次全会精

神袁 研究市政协七届四次会议筹备工作

有关事项遥
1 月 29 日袁 召开第四十四次主席会

议袁 协商讨论临安市 2009 年财政预算执

行情况及 2010 年财政预算草案袁 听取各

专委会关于 2010 年工作计划汇报袁 讨论

审议 叶临安市乡镇 渊街道冤 政协工作委员

会的工作职责曳 和 叶关于市政协委员履行

职责的若干规定曳 渊讨论稿冤袁 研究部署 2
月工作遥

3 月 23 日袁 召开第四十五次主席会

议袁 研究提案尧 调研尧 联络委员会等工作遥
4 月 1 日袁 召开第四十六次主席会议袁

研究部署 4 月工作遥
4 月 30 日袁 召开第四十七次主席会

议袁 讨论 叶临安市政协委员履行职责考

核办法 渊试行冤曳 渊草案冤尧 叶临安市政

协优秀调研成果评选办法 渊试行冤曳 渊草
案冤袁 研究 5 月工作遥

5 月 31 日袁 召开第四十八次主席会

议袁 听取 野五五冶 普法教育和 野三五冶 依

法治市工作情况汇报袁 讨论 叶临安市乡镇

渊街道冤 政协工作联络委员会工作规则

渊试行冤曳 渊讨论稿冤尧 叶临安市政协委员

履行职责考核办法 渊试行冤曳 渊讨论稿冤袁
研究社情民意信息工作尧 市政协七届二十

次常委会议有关准备事项和 6 月工作遥
6 月 29 日袁 召开第四十九次主席会

议袁 研究民主评议市农业局尧 市文广新局

(体育局) 工作和 7 月工作遥
8 月 2 日袁 召开第五十次主席会议袁

讨论 叶横畈工业功能区产业定位和体制机

制研究曳 调研报告袁 研究部署 8 月工作袁
协商讨论临安市 2010 年上半年财政预算

执行情况遥
8 月 31 日袁 召开第五十一次主席会

议袁 听取民主评议市文广新局 (体育局)尧
市农业局的工作情况汇报袁 听取民主监督

小组工作情况汇报袁 研究民主评议重点提

案办理情况的方案尧 七届二十一次常委会

议有关事项和 9 月工作遥
10 月 8 日袁 召开第五十二次主席会

议袁 研究 10 月工作遥
11 月 2 日袁 召开党组 渊扩大冤 会议暨

第五十三次主席会议袁 学习贯彻党的十七

届五中全会精神和全市领导干部会议精

神袁 研究 11 月工作遥
11 月 29 日袁 七届市政协召开第五十

四次主席会议袁 协商讨论国土资源管理工

作袁 研究政协委员履职年度考核工作尧 市

政协七届二十二次常委会议有关事项和

12 月工作遥
12 月 24 日袁 七届市政协召开第五十

五次主席会议袁 专题协商 叶临安市部分乡
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镇 渊街道冤 行政区划调整方案曳 和 叶临安

市锦城街道行政区划调整方案曳遥

揖政协调研铱 2010 年袁 市政协组织常委

会对横畈工业功能区产业定位和体制机

制建设课题进行调研遥 向市委尧 市政府

报送 叶关于横畈工业功能区产业定位和

体制机制问题的调研报告曳尧 叶临安市养

老问题调查及思考曳尧 叶关于我市电大教

育事业发展的思考与建议曳 等履职成果遥
制订出台 叶临安市政协优秀调研成果评

选办法曳袁 开展年度优秀调研成果评比袁
有 21 篇调研报告参评 袁 评出一等奖 2
篇尧 二等奖 6 篇尧 三等奖 7 篇遥

揖民主监督铱 2010 年袁 市政协对市文广

新局 渊体育局冤 的文化市场建设与管理工

作进行民主评议袁 提出要重视文化市场的

体制机制尧 执法队伍和管理设施建设等评

议意见遥 对市农业局的农业产业化建设和

转型升级工作进行民主评议袁 提出要稳定

和提高粮食生产能力尧 加强农业基础设施

建设尧 加大农业投入力度尧 推进农业技术

服务队伍建设等评议意见遥 统一选派政协

委员担任民主监督员袁 对 16 个政府部门

及法检 野两院冶 工作开展 野四个一冶 民主

监督活动 ( 明确一个主题尧 送达一份民主

监督建议书尧 听取一次情况反馈尧 开展一

次跟踪督查)遥

揖提案工作铱 市政协七届四次会议收到

以提案形式提交的意见和建议 227 件袁 经

审查立案 182 件遥 其中袁 关于推进工业平

台建设尧 扩大内需尧 调整结构尧 自主创

新尧 节能减排等方面的有 16 件袁 关于第

三产业尧 城乡统筹发展和民生保障等方面

的有 82 件袁 关于社会事业发展尧 社会管

理方面的有 84 件遥 立案提案交由 46 个承

办单位办理袁 沟通协商率尧 办结率尧 上网

率尧 满意和基本满意率均达 100%袁 办理

落实率 53.3%遥 对 叶关于进一步优化人居

环境 提升城市绿化美化亮化水平的提案曳尧
叶关于加快我市重点工业平台建设的建

议曳尧 叶关于着力解决城市社区用房问题

的提案曳尧 叶严格按法律法规办事 加大转

而未供土地的清理力度曳尧 叶关于加强城

区道路交通安全管理 解决行路难停车难的

建议曳尧 叶关于多措并举 推进我市旅游业

转型升级的几点建议曳 6 件重点提案办理

工作开展民主评议袁 对涉及市卫生局尧 市

环保局尧 市发改局尧 市农办尧 市水利水电

局 5 个部门的 35 件提案进行民主测评遥

揖政协视察铱 2010 年袁 市政协组织委员

对省科创基地 (科技城) 建设尧 副中心城

市建设尧 野平安校园冶 建设尧 安全生产尧
重点项目建设尧 流通领域食品安全监管尧
野绿色家园尧 富丽山村冶 建设尧 农业产业

化基地建设尧 文化市场建设与管理尧 巩固

国家卫生城市尧 第七届 野森博会冶 筹备尧
教育尧 交通尧 水利尧 创建 野平安临安冶尧
临余公路临安段改建工程推进尧 集体林权

制度改革尧 消防和城管执法尧 保障性住

房尧 食品安全等工作进行视察袁 向市政府

报送关于 野平安校园冶 建设尧 集体林权制

度改革等视察建议遥

揖信息宣传和理论研究工作铱 2010 年袁
市政协向上级政协报送 叶政协信息曳 20
期袁 其中 叶建议加强对开荒造田工程的管

理与监督力度曳 等信息被中国人民政治协

商委员会采用袁 叶加快畜牧专业合作社转

型升级曳 信息得到省政府领导的批示曰 向

市委尧 市政府报送 叶社情民意曳 40 期袁 报

送 叶情况反映曳 6 期曰 向有关部门报送

叶转报单曳 33 件遥 在 叶今日临安曳 刊登议
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政建言专版 12 期袁 编印 叶临安政协曳 6
期遥 全年有 50 余篇文章在中央和省尧 杭州

市级的报刊上发表遥 叶协商民主视野下探

讨政协工作向基层延伸曳 获省政协理论研

讨会三等奖袁 叶关于村规模调整调研情况

的报告曳 获 2006耀2009 年全省政协系统优

秀调研报告评选三等奖袁 叶县级政协职能

及其运行机制研究曳 获杭州市政协理论工

作一等奖遥 市政协被评为杭州市政协信息

工作先进集体遥
揖文史工作铱 2010 年袁 市政协出版 叶艺
海拾遗要要要临安市政协书画摄影艺术作品

集曳袁 编印 叶钱镠研究曳 第 19 辑曰 配合省

政协史料征集袁 对全市非物质文化遗产项

目及代表性传承人进行采访尧 录像和资料

征集整理曰 配合杭州市政协史料征集袁 整

理形成较为完整的描述临安经济开发区和

工业功能区建设发展情况的史料遥
揖团结联谊铱 2010 年袁 市政协注重发挥

各民主党派尧 工商联尧 无党派人士和人民

团体在政协工作中的重要作用袁 加强与各

参加单位的工作联络联系曰 通过开展走访

慰问活动尧 举行各界人士新年茶话会等形

式袁 进一步密切与各界群众关系遥 重视支

持政协联谊会开展富有特色的活动遥 重视

支持钱镠研究会工作袁 加强与海内外钱氏

后裔名人的联系与交往遥 全年接待外地到

临安参观考察 30 余批 500 余人次袁 完成中

国人民政治协商委员会副主席白立忱到临

安参加 野森博会冶 的接待任务袁 做好全省

政协研究室工作座谈会和杭州市各区尧 县

渊市冤 政协工作研讨会在临安召开的组织及

服务工作袁 与四川省金堂县政协缔结为

野友好市县政协冶遥
揖市 野十二五冶 规划民主建言会铱 2010
年袁 市政协常委会将建言 野十二五冶 科学

发展作为履职重点袁 安排委员听取关于市

野十二五冶 规划基本思路的通报袁 组织各

参加单位和界别开展调研视察遥 在此基础

上袁 9 月 30 日袁 市政协召开临安市 野十二

五冶 规划民主建言会袁 就临安市 野十二

五冶 规划的战略定位尧 途径与举措袁 三次

产业协调推进袁 社会事业协调发展袁 统筹

城乡区域发展袁 强化人才和智力支持袁 推

进新型工业化和城市化等内容建言献策遥
市委书记邵毅和市委副书记尧 市长王宏到

会听取委员发言并给予肯定遥 会后袁 向市

委尧 市政府报送专题建议遥
揖政协工作向基层延伸铱 2010 年袁 按照

省委提出的 野着眼于推进政协协商民主的

创新发展袁 积极探索政协工作向基层延伸

的有效形式和途径冶 要求袁 在杭州市率先

设立乡镇 渊街道冤 政协工作派出机构遥 制

订出台 叶联络委工作规则曳袁 组织委员就

地就近开展各种履职活动袁 探索政协协商

民主在农村社区的实践遥 叶关于加强政协

工作向基层延伸的对策思考曳 信息被中国

人民政治协商委员会采用遥
揖缓解城区交通 野两难冶 民主听证会铱
缓解城区交通 野行车难停车难冶 是社会各

界广泛关注的重要民生问题袁 是市政府

2010 年 野十件实事冶 之一遥 2010 年 6 月

30 日袁 市政协召开缓解城区 野行车难停车

难冶 民主听证会遥 来自各有关方面的近 20
名代表参加会议建言献策袁 市委尧 市政府

领导及 8 个相关职能部门和街道负责人参

加会议听取意见和建议遥 会后梳理形成的

关于城市道路建设尧 公共交通尧 停车管

理尧 规划实施四个方面 31 条意见和建议袁
引起市政府重视袁 相关部门采纳落实袁 对

缓解城区交通 野两难冶 起到推动作用遥
叶人民政协报曳 对民主听证会这一履职形

式进行报道遥 (汪国军 曾南方)
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